
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 大田 敏司

１ 国民健康保険について
（１）国民健康保険制度改革について

２ 教育施設等の環境改善について
（１）光市立学校のトイレ洋式化等について
（２）公立保育園、幼稚園のトイレ洋式化等について

３ 光市立学校の在り方について
（１）小中学校一貫教育等について

４ 病院問題等について
（１）病院事業管理者及び管理部長に着任されて
（２）医師確保について
（３）大和総合病院の医療充実について
（４）新光総合病院について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 萬谷 竹彦

１ 将来を担う子どもたちの教育環境について
（１）光市立小中学校のこれから
（２）青少年健全育成についての取組み
（３）光市いじめ防止基本方針策定の効果
（４）通学路の現状と今後の見通し
（５）県立高校再編における光市からの要望

２ 光市立病院について
（１）新病院建設に向けての現状と今後の見通し
（２）病院運営における課題とこれから

３ 受動喫煙について
（１）受動喫煙防止対策強化の取組み
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 土橋 啓義

１ 光市学校児童生徒就学援助制度について
（１）小・中学生の入学準備金の前倒し支給について

聞く

２ 国保税について
（１）都道府県単位化について、国保制度がどのよう

に変わるのかお聞きする

３ 大和地域民間診療所誘致について
（１）１２月以降の進捗状況を聞く
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 岸本 隆雄

１ 民生委員について
（１）民生委員の役割りや活動内容を教えて下さい
（２）現状の取り組みでの課題を問う

２ 現光総合病院について
（１）新総合病院オープン後の旧病院の跡地プランは

３ 合併特例債について
（１）光市の合併特例債の上限額は
（２）合併特例債の活用状況は
（３）合併特例期間終了後の地方交付税の一本算定額は
（４）合併算定替え終了に向けた取組み
（５）今後、合併特例債を活用されるのか
（６）元利償還は大丈夫か

４ 人口減少問題については雇用の拡大が必須である
（１）下松市の人口が過去最多の５万７千人を突破しま

した どのように思われましたか
（２）雇用面での人口減少問題の取組みは
（３）「雇用創出推進課」の創設を
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 田中 陽三

１ 新光総合病院建設工事・移転にむけた市民の声と
対策について

（１）工事期間中の交通対策
（２）雨水排水の行方
（３）跡地等の財産の活用

２ 求められている教育環境整備
（１）学習指導要領の改訂を受けて
（２）小学校英語教育の今後の展望
（３）特別の教科 道徳について
（４）ＩＣＴ活用の現状と展望
（５）トイレ整備

３ 新電力は光市に何をもたらすのか
（１）新電力導入の現状と効果
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 森重 明美

１ 統一的な基準による地方公会計制度
（１）統一的な地方公会計制度に基づく財務書類を

作成・公開することの意義について
（２）「地方公会計の活用のあり方に関する研究会」

が導き出した結論とは

２ 「光市公共施設等総合管理計画」実践の一歩をど
う踏み出すのか

（１）発想の転換に見る各地の取組み事例
（２）複数施設の包括施設管理委託とは

３ 市民生活、暮らしのチェックは大丈夫か
（１）子ども相談センター「きゅっと」に見る児童

虐待の数
（２）ごみの出し方、一部変更の徹底
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 田邉 学

１ 光市放課後児童クラブ（サンホーム）の衛生環境
整備について

（１）施設・設備の基準を示されたい
（２）トイレの増設は？
（３）手洗い場の増設は？

２ 和田地区排水路整備について
（１）昨年度末で、調査は終了しましたか
（２）調査結果を具体的に
（３）協和町の宅地開発工事をしているが雨水の問

題は？

３ 光市営住宅等長寿命化計画について
（１）経年劣化について
（２）計画的な建て替え、修繕、改善等について
（３）流し台、風呂場等の住戸の劣化状況について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 河村 龍男

１ 水道事業について
（１）島田川水利権について
（２）広域水道のその後について
（３）熊毛地区への送水について
（４）下林取水場について
（５）工業用水について

２ 昨年６月の養護老人ホーム入所被措置者の葬祭及
び遺留金処分の和解から今回の損害賠償の求償に
ついて

（１）葬祭費について
（２）布施について
（３）永代供養料について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 仲山 哲男

１ 来年秋の「山口ゆめ花博」にむけて
（１）光市の取組み
（２）この機会をいかす

ア 本市のＰＲのチャンスとして
イ 本市の事業との連携
ウ 花と緑の豊かなまちに

２ 安全安心な暮らしのために
（１）大雨シーズンを迎えるにあたって

ア 新しい土砂災害ハザードマップについて
イ 農道室積線の災害復旧状況

（２）弾道ミサイルへの対応について
ア 市の対応
イ 市民の心得

３ 原子力に頼らない社会へ
（１）市の取組みとその成果と評価

ア 光ソーラーＣＩＴＹプロジェクト
イ ＳＴＯＰ地球温暖化プロジェクト

（２）上関原発建設計画に対する姿勢
ア 情勢の変化をふまえて
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 森戸 芳史

１ 東日本大震災を風化させず、まちづくりに活かす
（１）高田松原再生記念植樹に参加しての所感と今

後のまちづくりについて
（２）防災教育の現状は

２ 教師の多忙化解消に向けて
（１）市内の小中学校教師の現状

３ 人口減少時代の公共施設
（１）これからの市営住宅のあり方
（２）公園の現状と再編・再生

４ 市民からの切実な要望
（１）虹川の浚渫
（２）笠野川河川管理道の安全対策
（３）竹チッパー貸出制度創設で竹林繁茂対策を
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 笹井 琢

１ 光市が誇る２つの海岸について
（１）光漁港海岸（室積海岸）の整備と砂の投入時期
（２）漁港港湾施設等の用途と明示
（３）プレジャーボートの係留
（４）マリンスポーツやイベントの利活用

２ 公正で公平な市民負担へ
（１）コンビニ収納など収納率向上対策
（２）市税未収金の催告と調査
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